

Ä26 K-2 Berlin neu denken – eine Metropole für Mensch und Natur

Antragsteller*in: Annkatrin Esser (GJ Berlin)

Text

Von Zeile 143 bis 146 einfügen:

1 Prozent Solarstrom auf knapp 25 Prozent bis 2035 erhöhen. Wir wollen gesetzlich festschreiben, dass ab sofort der Einbau von Solaranlagen zur Strom- und Wärmegewinnung bei Neubauten, sowie beim Bestand bei Sanierung, verpflichtend wird. Die Stadtwerke Berlin werden für alle geeigneten bezirklichen Bestandsgebäude Solarpakete sowie Photovoltaik-